Zum Auftakt Fahrt nach Scheeßel

Gäste sind willkommen

Der Heimatbund Bremervörde-Zeven lädt Mitglieder und Interessierte zur ersten Halbtagesfahrt des Jahres ein. Die Fahrt führt am 26. Mai nach Scheeßel. In Scheeßel werden der bekannte Meyerhof mit seinen Ausstellungen und die St.-Lucas-Kirche besichtigt.



Scheeßel ist weiter über die Region hinaus für seinen Blaudruck bekannt, der auf dem Meierhof noch heute betrieben wird. Hier erstellt ein engagiertes ehrenamtliches Team kleine und größere Kunstwerke exklusiv (nicht verkäuflich) für Gastgeschenke des Heimatvereins und für die Trachtenträger.

Nach dem Besuch der geschichtsträchtigen St.-Lucas-Kirche wartet anschließend im Gasthof Götze neben der Kirche eine Kaffeetafel. Es gibt hausgemachten Käsekuchen, alternativ ein Käse- oder Mettwurstbrot. Abfahrt ist um 13.00 Uhr in Basdahl (Am Bahnhof - Tankstelle) und um 13.35 Uhr in Zeven (Busbahnhof). Die Heimfahrt ist um 17.30 in Scheeßel geplant.

Die Kosten für Busfahrt, Führung, Besuch von Meyerhof und Kirche und Kaffeetafel betragen €40,00, ab 25 Teilnehmern €35,00 und ab 30 Teilnehmern €30,00 pro Person. Gäste sind willkommen.

Der Heimatbund bittet um Anmeldung am Dienstag, dem 21. Mai, und am Mittwoch, dem 22. Mai 2024, zwischen 19.00 und 20.00 Uhr bei Hella Dohrmann Tel.: 04281-4492 oder jederzeit bis zum 22. Mai unter

hella.dohrmann@brv-zev.de.

Text: Dohrmann

Fotos: Gerken-Witte, Goetze

